平成25年12月12日 00148号

編集者:佐藤寿春

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581 satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター【事務局情報】【第18 回北見市総合武道祭レポート⑦北見市柔道協会】

10月19日(十)北見市武道館開館記念第18回北見市総 合武道祭での7番目は、北見市柔道協会でした。「武道 を志す者。その全てが武道館完成を願ってやまなかっ た長い年月。ついに念願の北見市武道館落成の当日を 迎え、道場に一歩足を踏み入れた瞬間の感動と同時に 訪れた身の引き締まる緊張感を、この日を待ち焦がれ た誰もが体感した事でしょう。この記念すべき日に柔道 の形の演武を披露させていただいた事に私共の思いも 一人です。武道とは『礼に始まり礼に終わる。』即ち人間



教育です。これまで柔道に精准し培ってきた根性と共に、新たに北見武道館での稽古の場を与えていただき、 そして皆の気持ちのギアを一段上げ、この北見地区から世界を狙える世界に堂々と立ち向かえる何事にも挑 戦できる子供達が増えるよう私達指導者も全精力を注ぎたいと思います。柔道協会事務局長の中澤の伸一上 次回は、北見合気武道の演武者紹介となります。

第5回理事会及び武道館管理運営委員会の開催!

12月10日(火)19 時より北見市武道館研修室にお いて平成25年度第5回理事会が開催されました。 日常の NPO 活動報告や第18回北見市総合武道 祭収支報告が行われたほか、武道館の管理運営に おける条例、規則、基準等の確認。寄付金等取り扱 い規定(案)等の審議事項を行いました。(山本)



連載 中国「老子」の思想

三十二章 手を加えない原木

「道」は、手を加えない原木のようなものだ。いかに小さくとも、だれもバカにはできない。

君主たる者が、この原木のような無心の徳を体得すれば、天下はおのずと従うであろう。天地は和して甘露 を降らせ、人民はひとしくうるおって、おのずと整い治まるであろう。

さて、「道」がさまざまな形を取って現われると、それぞれを区別して名がつけられる。しかし、この名、つまり 区別も、やはり「道」の現われであるから、やがては混淆未分の「道」に返るのである。「道」より出でて「道」に返 る、こうして、「道」の動きは、止まることがない。

万物は「道」に返る。それは、川の流れがことごとく大河海洋に合するのと、同じだ。

原文:道常無名樸。雖小、天下不敢臣。侯王若能守之、萬物將自賓。天地相合、以降甘露、民莫之令而自均。始制 有名。名亦既有、夫亦將知止。知止所以不殆。譬道之在天下、猶川谷之與江海。 三十三章に続く